

Gemeinde Mainhausen, Sonntag, 31. März 2013

Treffen aller Elternbeiräte



Am Donnerstag, 21.03.2013 waren die Elternbeiräte der gemeindlichen und katholischen Kindergärten Mainhausens zu einem gemeinsamen Treffen in das Rathaus nach Mainflingen eingeladen.

Dieses Treffen findet mindestens einmal jährlich statt und wird von den gewählten Elternvertretern sehr begrüßt. Nach einer kurzen Begrüßung durch Bürgermeisterin Ruth Disser bestand in lockerer Atmosphäre die Gelegenheit, dass sich die Elternvertreter gegenseitig kennenlernen, neue Kontakte knüpfen oder auch inhaltliche Themen in Bezug auf die Kindertagesstätten zu erörtern.